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Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e doze, às quatorze horas, reuniu-se 
ordinariamente o Conselho Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Correa Jr., sob a 
presidência do Prof. MSc. Ernesto Luiz Casares Pinto, com a presença dos seguintes 
membros: Adriana Dora da Fonseca, Guilherme Brandão Almeida, Edaiane Joana Lima 
Barros, Elaine Miranda Pinheiro, Eli Sinnott Silva, Gabriela Breitenbach dos Santos, Giovana 
Calcagno Gomes, Helena Heidtmann Vaghetti, Janaina Sena, Maura Dumont Huttner, 
Obirajara Rodrigues, Sandra Crippa Brandão, Silas Gazaniga Pereira e Tomás Dalcin. 
Presentes os seguintes substitutos: Maicon de Barros Lemos, suplente de Patrícia Santa 
Catharina Santos, representante da Secretaria Municipal de Saúde. Justificou ausência: 
Jamila Vasquez Rockembach, representante discente, por motivo de força maior. Ausente 
sem justificativa: Antônio Cardoso Sparvoli, representante titular da FaMed. A convite dos 
conselheiros e após concordância dos presentes, participaram, na condição de convidadas, 
a discente da residência multiprofissonal Ana Paula Vaghetti de Oliveira e a professora Suzi 
Heliene Lauz Medeiros, professora concorrente como candidata a Vice-Diretora na chapa da 
professora Helena Heidtmann Vaghetti. Dando início à reunião, o Senhor Presidente 
justificou a ausência do Magnífico Reitor, Prof. João Carlos Brahm Cousin, tendo em vista 
encontrar-se em período de férias. Em seguida colocou em discussão a ordem do dia, 
conforme segue: 1º) Aprovação da Ata nº 025 – Tendo em vista que a ata fora 
disponibilizada antecipadamente aos conselheiros, o Senhor Presidente perguntou aos 
presentes se havia alguma manifestação a esse respeito. Não havendo, a ata nº 025 foi 
colocada em votação e aprovada por unanimidade; 2º) Indicação do Cons. Ernesto Luiz 
Casares Pinto – Homologação do Ato Executivo nº 006/2012 - Adequação do texto do 
Art. 2º da Deliberação 007/2011 do CONDIR – Regulamentação do Processo Eleitoral 
para Diretor e Vice-Diretor do HU – O referido Ato alterou o texto do Art. 2º da 
“Regulamentação do Processo Eleitoral para Diretor e Vice-Diretor do Hospital Universitário 
Dr. Miguel Riet Corrêa Jr.”, o qual foi aprovado pelo CONDIR em reunião do dia 2 de 
dezembro de 2011, através da Deliberação 007/2011. O Senhor Presidente fez a leitura da 
indicação e explicou que foi necessária a edição deste ato executivo a fim de corrigir o texto 
da referida deliberação excluindo o termo “stricto sensu”, o qual por equívoco fora mantido 
no texto. Disse que são considerados para a composição do Colégio Eleitoral todos os 
estudantes dos cursos da área da saúde, sem distinção de nível ou modalidade de curso, 
por isso a necessidade de corrigir o texto. Na sequência colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 3º) Indicação do Cons. Ernesto Luiz Casares Pinto – 
Homologação do Ato Executivo nº 010/2012 – Transferência de data da reunião 
ordinária do CONDIR no mês de março de 2012 – O referido Ato alterou o calendário de 
reuniões do CONDIR do HU, transferindo a reunião ordinária do mês de março, do dia 23 
para o dia 30. A indicação foi lida pelo Senhor Presidente, que colocou na sequência o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada 
em votação e aprovada por unanimidade; 4º) Homologação do resultado do processo de 
eleição para Diretor Geral e Vice-Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet 
Corrêa Jr. – Processo nº 23116.001874/2012-24 – O Senhor Presidente informou que a 
Comissão Especial instituída para coordenar o processo de eleição para Diretor e Vice-
Diretor do HU fez o encaminhamento do referido processo contendo os atos e o resultado do 
pleito para homologação por parte do CONDIR, conforme determina o Regimento do HU. 
Imediatamente passou a palavra à Coordenadora da Comissão Especial, Adriana Dora da 



Fonseca, a qual fez um relato sucinto de todos os atos promovidos durante o processo 
eleitoral desde o momento da divulgação até o encerramento dos trabalhos da Comissão. 
Agradeceu aos membros da Comissão Especial e também aos mesários que colaboraram 
durante todo o dia de votação, citando que inclusive alguns dos mesários permaneceram 
após o encerramento da votação para colaborar no escrutínio dos votos que se estendeu até 
a noite. Fez ainda a leitura da ata da reunião em que a Comissão Especial finalizou os 
trabalhos através da contagem dos votos e apuração do resultado, na qual está registrado 
que de um total de 1.501 aptos a votar foram apurados 797 votos válidos, 5 votos em branco 
e 15 votos nulos. Explicou que foram acolhidos votos em separado das três categorias 
envolvidas, de pessoas que não constavam nas listagens impressas, num total de 57 votos, 
sendo todos devidamente conferidos e aceitos pela Comissão. Disse que, em conformidade 
ao estabelecido pela regulamentação do processo eleitoral, a chapa 1, composta pelos 
professores Claudio Amorim Vieira e Antonio Carlos Calvete, obteve um percentual igual a 
15,35%, e a chapa 2, composta pelas professoras Helena Heidtmann Vaghetti e Suzi 
Heliene Lauz Medeiros, alcançou 44,50% dos votos, levando-se em consideração a 
modalidade de voto paritário-participativo. Afirmou que todo o processo transcorreu de forma 
muito tranqüila e teve pleno êxito. O Cons. Obirajara agradeceu também a todos que 
colaboraram no processo, em especial à Secretaria Executiva dos Conselhos, pelo apoio 
fornecido à Comissão Especial. A Cons. Edaiane disse ter sido muito gratificante e que 
gostou muito de ter trabalhar no processo, agradecendo aos envolvidos pela colaboração. A 
Cons. Gabriela, firmando sua posição de representante dos discentes, agradeceu a 
participação de todos e sugeriu que em próximos processos os colaboradores possam 
receber algum tipo de lanche durante o período de trabalho e também solicitou que sejam 
permitidos alguns questionamentos dos presentes no momento em que ocorrerem debates 
e/ou apresentações das chapas concorrentes. A Cons. Eli cumprimentou a Comissão 
Especial em nome do ICB, como também as novas diretoras eleitas, desejando que tenham 
uma gestão com bastante sucesso. O Senhor Presidente agradeceu a preocupação que 
todos tiveram com o HU por colocarem-se a disposição para trabalhar no processo e 
também aos quatro candidatos que se dispuseram a atuar na direção do hospital, 
enaltecendo o ato que deve ser saudado por todos. Lembrou da discussão que foi travada 
no CONDIR e que culminou na decisão acertada de só disparar o processo num momento 
em que todas as categorias envolvidas pudessem participar plenamente, como acabou por 
acontecer, principalmente no caso dos estudantes. Agradeceu de forma especial à Comissão 
pela tarefa cumprida. Parabenizou as professoras Helena Vaghetti e Suzi Medeiros pela 
vitória no processo e afirmou que o resultado teve total legitimidade, tendo em vista os 
números alcançados. Colocou a Reitoria sempre à disposição para que o HU possa melhorar 
seu atendimento à comunidade e também aos estudantes da área da saúde, por conta da 
sua peculiaridade de ser um hospital-escola. Informou que a Administração promoverá a 
posse da nova diretoria do hospital, solicitando na sequência que os presentes saudassem 
com uma salva de palmas a homologação da chapa vencedora no processo, sendo assim 
realizado por unanimidade dos presentes. Lembrou ainda a atuação do atual Diretor Geral 
do HU, administrador Tomás Dalcin, parabenizando-o pela atuação à frente da direção do 
hospital, na condição de pro tempore até que ocorresse o processo eleitoral. Afirmou que o 
técnico Tomás e sua equipe deram uma resposta à altura do que o HU necessitava. O Cons. 
Silas, informando atualmente estar na presidência do CMS, disse que sempre procurou ter 
uma visão de usuário do HU, e como tal trazer esta visão ao CONDIR. Disse que nesta ótica 
tecnicamente sempre foi muito bem atendido no HU, que tem consciência de que geralmente 
os problemas surgidos é que acabam sendo realçados, mas que sempre que necessário o 
CMS foi bem atendido pela direção do hospital. Disse entender que no caso do HU a nova 
direção deverá trabalhar ora com a academia, ora com os usuários, devido às características 
do HU. Disse ainda que sempre procurará trazer suas dúvidas no sentido do que a maioria 
busca, ou seja, a melhoria do atendimento no HU. Por fim agradeceu ao servidor Tomás e 
saudou as duas novas diretoras do HU, professoras Helena e Suzi. A Cons. Helena disse 



que a forma como foi realizado e conduzido o processo foi muito importante, pois com duas 
chapas concorrentes a legitimidade é maior, como também o compromisso assumido pela 
chapa vencedora. Disse ter a real sensação do nível de responsabilidade assumido, o qual 
se multiplica se comparado ao momento da decisão de concorrer. Salientou que a 
responsabilidade do CONDIR também é muito importante com relação à direção executiva 
do HU, pois no Conselho devem ser discutidas as decisões maiores do hospital. A Cons. 
Giovana lembrou que o CMS sempre foi parceiro do HU, pois da mesma forma que faz 
solicitações à direção do HU, também se socorre do mesmo para resolver algumas 
questões. Registrou que a atuação de um administrador no HU deu um olhar mais 
profissional para a gestão do hospital e que isso foi um divisor de águas na administração do 
hospital, e agradeceu a todos que colaboraram com a atual direção. A Cons. Adriana ainda 
lembrou à nova direção e ao administrador Tomás que existe uma Comissão instituída com o 
fim de assessorar a direção do HU. Com relação ao pleito, lembrou que o NTI havia sugerido 
a utilização do sistema eletrônico para a eleição, mas que o contato direto do eleitorado com 
as urnas fez a diferença nesse processo, tendo em vista o nível de participação alcançado. A 
Professora Suzi Lauz agradeceu ao Conselho e às Unidades Acadêmicas envolvidas, ao 
corpo discente da área da saúde, aos docentes e aos servidores técnico-administrativos que 
atuam no HU, pela participação de todos, registrando que de certa forma o resultado espelha 
e lembra a história de Helena e Suzi junto ao hospital. O Cons. Tomás afirmou que a direção 
do HU nunca foi apenas o administrador Tomás, e sim um grupo de colaboradores, 
lembrando a colaboração da FAHERG e da própria Reitoria, principalmente durante o ano de 
2011. Lembrou ainda a ajuda das coordenações do HU, das Pró-Reitorias da FURG e das 
Unidades Acadêmicas ligadas ao HU, que auxiliaram nesse último período em que esteve à 
frente da direção. Agradeceu à Reitoria pela confiança depositada na sua pessoa quando o 
convidou para assumir a direção do HU e por ter proporcionado que tenha aprendido muito 
nesse período como Diretor Geral, e que muito ainda está por vir. Por fim agradeceu à todos 
e se colocou a disposição da nova direção que deverá assumir nesse momento, lembrando 
que está há três anos na FURG e permanecerá colaborando com o HU se assim for o desejo 
da Administração. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião às 
17 horas e 10 minutos. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em 
próxima oportunidade e vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Jorge Augusto da 
Silveira Bastos, que secretariei a reunião.  
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